

100 Jahre Schach in Schifferstadt – Vincent Keymer gratuliert am Brett

Am Sonntag, 06.11.2022 bekam der Schachclub Schifferstadt prominenten Besuch. Der Weltranglisten-39. GM Vincent Keymer kam zu einer Simultanveranstaltung in die Vorderpfalz. Das engagierte Team um den Vereinsvorsitzenden Roland Meinhardt hatte schon vor längerer Zeit Kontakt aufgenommen und konnte eine der wenigen Turnierpausen dazu nutzen 30 Spielerinnen und



Spielern die seltene Gelegenheit zu geben gegen einen Spieler der Weltspitze anzutreten. Jeder Spieler durfte selbst entscheiden mit welcher Farbe er spielen wollte. Zur Eröffnung waren auch die Bürgermeisterin Ilona Volk und der Präsident des Pfälzischen Schachbundes Bernd Knöppel gekommen, um zu gratulieren. Deutschlands Nummer 1 (DWZ 2722) ging zügig von Brett zu Brett und holte sich insgesamt 28 Siege bei zwei Remis. Die zwei Unentschieden gingen an Ole Brunck und Dominique Sattel. Hier alle Teilnehmer der Simultanveranstaltung: Stefan Kaiser, Ole Brunck, Ronald Fischer, Gerhard Mares, Jürgen Köchert, Dieter Gutsch, Daniel Francke, Reiner Faulhaber, Wadim Hess, Maxim



Hess, David Keuper, Tobias Faulhaber, Christoph Göbel, Samira Schotthöfer, Reiner Huber, Patrick Faulhaber, Clara Faulhaber, Philipp Kapp, Lukas Kapp, Michael Piel, Vincent Sattel (alle SC Schifferstadt), Christian Piel (vereinslos), Dirk Hirse (Post Neustadt), Roland Schmitt (SK Laudendach), Alexander Boschmann (SC Viernheim), Dominique Sattel (SC Viernheim), Yannick Petters (SK Landau), Wolfgang Pfeiffer (SC Niedermohr- Hütschenhausen), Elina Seelinger (SC Sondernheim), Luis Wenzl (SG Speyer- Schwegenheim)



Für das Jubiläumsjahr haben sich die Schifferstadter einiges einfallen lassen. So gab es u.a. einen Festabend und das Finale der Jugend Grand Prix Serie. In der Jugendarbeit ist der Verein seit Langem



engagiert und hat u.a. den heutigen IM Maximilian Meinhardt hervorgebracht. Auch das traditionelle Himmelfahrtsblitzturnier um den Goldenen Hut wurde in diesem Jahr wieder durchgeführt. Eine schön gestaltete Festschrift fasst das Clubgeschehen der letzten 100 Jahre zusammen. Hier kann man z.B. nachlesen, dass 2016 die deutsche Meisterschaft für 4er Blitzteams durchgeführt wurde. Der Weltklassemann Vladimir Kramnik ging damals ans Brett und sorgte für einen ordentlichen Zuschauerandrang.

Dirk Hirse